

Wir gedenken unserer Toten



Studienrat Franz Gradl

der seit 1902 an der hiesigen Schule Zeichnen unterrichtete und in den langen Jahren seiner Dienstzeit ungezählten Schülern ob seines Könnens und seiner wohlwollend-väterlichen Art in Erinnerung blieb, wurde im Alter von mancherlei Unglück heimgesucht. Nach seiner Pensionierung im Jahre 1936 verlor er, dem die Schönheit der Natur so viel bedeutete, sein Augenlicht. Vor einigen Jahren starb die Gattin und der blinde Mann lebte mehr und mehr in Einsamkeit, betreut von wenigen Freunden.

Professor Otto Ranftler

der nur kurze Zeit an unserer Schule wirken konnte, erlag allzufrüh einem Herzleiden. In aufrichtiger Trauer gedenken Kollegen und Schüler des gütigen, feinsinnigen Mannes.